
Благотворительность в тени
Призывы правительства Таджикистана к проявлению гражданского долга и благотворительности со стороны населения на
различные государственные мероприятия стали систематическими. Внести в тот или иной фонд N сумму средств, поделиться
зарплатой на строительство каких-то объектов – все это стало чуть ли не модой. Однако всем – и тем, кто отдает свои кровные и не совсем
честно заработанные деньги, и тем, кто просто является наблюдателем и проявляет нескрываемый интерес ко всему происходящему,
хочется узнать, как работают благотворительные фонды, сколько средств они «зарабатывают» и на какие нужды тратятся.

В июле 2008г. исполняется ровно год, как Эмомали Рахмон зарегистрировал Общественный благотворительный фонд и призвал всех, кто
не безучастен к малоимущим таджикистанцам - инвалидам, детям-сиротам, проявить свой гражданский долг и пожертвовать средства для
их поддержки.

На прошлой неделе редакция газеты «Вечерний Душанбе» обратилась в вышеуказанный Фонд с вопросом о его деятельности. Мы хотели
узнать о том, какие средства за год были вложены в этот фонд, как и кому осуществляется распределение благотворительных средств, кто
является спонсорами и меценатами Фонда для того, чтобы внести прозрачность в этом вопросе. После обращения корреспондента к
представителям Благотворительного фонда в конце апреля, они пообещали встретиться с ним после праздников. Однако 6 мая после
телефонного обращения, помощник председателя Фонда сказал, что они отказываются предоставить нам информацию.

По этому поводу мы обратились в Аппарат президента РТ, с вопросом: почему представители Общественного Благотворительного Фонда
отказываются в предоставлении информации, на что нам ответили, что «может быть, они не в настроении…».

Президент страны Эмомали Рахмон постоянно говорит о том, что все министерства и ведомства, государственные организации должны
отчитываться перед представителями СМИ и не препятствовать их работе. Как быть в этом случае?
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